



Dinkes Jogja Siapkan 6 Posko

JOGJA -- Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Yogyakarta berencana menyiapkan enam posko kesehatan untuk memberikan pelayanan kepada para pemudik yang melintas atau menuju Yogyakarta.

"Tahun lalu ada enam posko, untuk tahun ini tidak akan berbeda jauh dari tahun lalu, dan saat ini kami sedang melakukan persiapan," kata Kepala Dinkes Kota Yogyakarta, dr Choirul Anwar Selasa.

Ia mengatakan, tahun lalu posko kesehatan dibuka di beberapa tempat strategis yang banyak dilalui pemudik antara lain Stasiun Tugu, Stasiun Lempuyangan, Terminal Giwangan, Malioboro, Kebun Binatang Gembira Loka, dan perempatan Galeria Mall.

"Untuk tahun ini, kami akan melakukan evaluasi terlebih dulu, tempat-tempat mana yang cukup efektif dan tempat mana yang harus didirikan posko," katanya.

Posko kesehatan tersebut harus mampu memberi pelayanan kesehatan, keamanan dan hal-hal lain yang sifatnya memberi kenyamanan kepada para pemudik.

Di setiap posko kesehatan setidaknya akan ada satu tim kesehatan yang terdiri atas dokter, perawat, PMI dan pramuka masing-masing satu personil selain polisi untuk keamanan yang akan dibuka mulai H-7 hingga H+7.

Menurut dia, banyak pemudik yang biasanya mengalami kelelahan sehingga berakibat pada turunnya kondisi fisik yang akhirnya jatuh sakit.

"Untuk penanganan sakit ringan karena kelelahan dapat dilakukan di posko, tetapi jika

>> KE HAL 9

Dinkes Jogja Siapkan 6 Posko

Sambungan dari halaman 1

sudah tidak dapat ditangani di posko seperti korban kecelakaan dengan luka berat akan segera dirujuk ke rumah sakit, tetapi kasus-kasus seperti itu biasanya jarang ditemui," katanya.

Ia menambahkan, Dinkes Kota Yogyakarta juga telah menerbitkan surat edaran kepada 18 puskesmas untuk memberi pelayanan 24 jam sejak H-7 hingga H+7.

Khusus untuk hari H lebaran, hanya akan ada tiga puskesmas yang beroperasi 24 jam, yaitu Puskesmas Jetis, Mergangsan dan Tegalrejo. "Kami juga menyiapkan 25 ambulans selama masa arus mudik dan balik," katanya. (ant)

Tembusan Kepada Yth

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perizinan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005